

2007: „SOMOS – Wir sind!“

Eine Idee setzt sich durch! Die Freude und der Ehrgeiz der Jugendlichen in Corinto führen zum Erfolg. Das Beispiel aus Corinto will der Wiesbadener Kindercircus und die **Städtepartnerschaft Wiesbaden / Ocotal** mit Hilfe der Kölner nach Ocotal in die Berge Nicaraguas übertragen.



Acht Jugendliche des Schulcircus Radelito reisen erneut nach Nicaragua. Die Aufgabe besteht darin, die Circusfreunde in Corinto fit für die Anleitung der Jugendlichen in Ocotal zu machen.



Colorinto und Radelitos reisen nach Ocotal und trainieren dort mit den Jugendlichen. Das Projekt wird ebenfalls ein Erfolg. Der **Jugendcircus „Ocolmena“** (Bienenkörbchen) nimmt seine Arbeit im Kulturzentrum Ocotal auf.



Durch die **Unterstützung von InWent** und mit Finanzmitteln des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit können die deutschen Schülerinnen und Schüler ihre persönlichen und sozialen Erfahrungen in drei begleitenden Seminaren reflektieren und neue Pläne schmieden.

Motto 2007: „Nicaragua trainiert Nicaragua“